



Canal Trece participa en el Encuentro de Enlaces TIC en Boyacá



Este 19 de junio, Canal Trece participó activamente en el **Encuentro de Enlaces TIC**, un evento convocado por la **Gobernación de Boyacá** y **Comfaboy**, que reunió a entidades gubernamentales, empresas del sector tecnológico, medios públicos, academia y comunidad para dialogar sobre los desafíos, oportunidades y avances en materia de **transformación digital territorial**.

La jornada, que se desarrolló en la ciudad de Tunja, se consolidó como un espacio estratégico para la articulación de políticas públicas, la socialización de experiencias regionales en apropiación digital, y el reconocimiento del trabajo de municipios líderes en la implementación de estrategias tecnológicas para el desarrollo.

En representación de Canal Trece, el gerente del canal Alejandro Linares participó en el primer panel institucional del día, titulado "Gobierno Digital para el Fortalecimiento Territorial en Boyacá", donde compartió mesa con voceros del Ministerio TIC, la Agencia Nacional del Espectro (ANE), Computadores para Educar, y autoridades locales. En su intervención, Linares destacó el papel fundamental que juegan los medios públicos como actores activos en los procesos de alfabetización digital, acceso a la información, innovación narrativa y construcción de ciudadanía a través de las tecnologías.







"El gran reto no es solo tener tecnología, sino que esa tecnología tenga sentido para la gente. Y ahí estamos los medios públicos, no solo para difundir, sino para contar, educar, formar criterio y ayudar a cerrar brechas", afirmó Linares durante el conversatorio.

La agenda del encuentro abordó temáticas clave como:

- Inteligencia artificial y su aplicación en procesos públicos y privados.
- Herramientas y habilidades digitales desde una mirada educativa (Panel EdTech).
- Infraestructura tecnológica, territorios inteligentes y conectividad.
- Retos y oportunidades del gobierno digital en Boyacá.
- Reconocimientos a municipios y proyectos sobresalientes en transformación digital.

A lo largo del día se llevaron a cabo conferencias con invitados nacionales de entidades como **Movistar**, **Claro**, **Cintel**, **CRC** y **SYSMAN**, así como paneles especializados y una muestra tecnológica. La presencia de Canal Trece no solo hizo visible la labor del canal como narrador de las transformaciones sociales, sino que posicionó su compromiso con **el desarrollo digital desde una perspectiva territorial, cultural y humana.**

Además, Linares reiteró que la participación en este tipo de eventos fortalece el tejido institucional, promueve la articulación entre actores y amplifica la voz de las regiones:

"Desde Canal Trece creemos que la tecnología no debe pensarse como un fin, sino como un medio para construir ciudadanía, identidad y futuro. Nuestra señal, nuestros contenidos y nuestras plataformas son herramientas para acercar la tecnología a la vida real de las personas."

El **Encuentro de Enlaces TIC** cerró con la realización de talleres, una feria tecnológica y una serie de reconocimientos a proyectos destacados, consolidándose como un referente en la conversación nacional sobre digitalización con enfoque territorial. "Lograr conocer las necesidades de quienes están en los municipios y la implementación de nuevas tecnologías a nivel departamental, regional y nacional, nos permiten desde acá promover la cultura TIC y todos los proyectos que hemos tenido la oportunidad de conocer y premiar" Afirmo Sandra Urrutia, secretaria TIC de Boyacá.

Con esta participación, **Canal Trece**, el canal regional público con mayor cobertura en Colombia, ratifica su compromiso con una televisión pública conectada con los desafíos del presente, abierta a la innovación y profundamente comprometida con las necesidades de las comunidades que representa.







Señal en vivo: https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/

TDT: Canal 17.1 (HD) > Claro: Canal 120 > Movistar: Canal 161 > Directv: Canal 149

> ETB: Canal 262 > Une: Canal 105

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co /

Siguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa

a nuestra Sala de Prensa: https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/